

退任式 退任者紹介

今回の人事異動で、厳木高校を離れられる先生方を紹介します。

@**前田修之** (のぶゆき) 教頭先生です。3年間のご勤務で、厳木高校全体の様々なお仕事から皆さんが遅刻した時の生活リズムカードやマスク忘れの対応まで幅広く活躍していただきました。みなさんの安全を確保するため悪天候の際のJRの運行状況や主要道路の状況等の情報収集などでも大変活躍していただきました。4月からは唐津青翔高校で勤務されます。ありがとうございました。



@保健体育科 **吉丸賢次**先生です。3年間のご勤務で、今年卒業した新厳木高校1期生を入学時から学年主任としてサポートしていただきました。また、サッカー部の顧問としてもお世話になりました。4月からは佐賀県庁スポーツ課に所属され、佐賀県スポーツ協会でも県内スポーツの競技力向上や振興のお仕事をされることとなります。ありがとうございました。

@実習教師 **皆山千絵**先生です。5年間のご勤務で、皆さんが理科の実験や家庭科の実習等を安全安心に行えるよう、準備から後片付けまで丁寧に配慮していただきました。アーチェリー部顧問や1年1組の副担任としても大変お世話になりました。クラッシーを活用して生徒の皆さんに様々なメッセージを配信しておられたことが特に記憶に残っています。4月からは嬉野高校塩田校舎で勤務されます。ありがとうございました。



@英語科 **鈴木純子**先生です。3年間のご勤務でした。今年度は特に3年生の教科担当者として英語検定受検にも積極的に取り組んで素晴らしい成果を上げてもらいました。放送部の顧問としても熱心に指導していただきました。また、「わかくす通信」の取材、編集から発行まで対応していただき、地域や保護者の方々への情報発信にも大いに貢献して頂きました。4月からは唐津西高校で勤務されます。ありがとうございました。

@養護助教諭 **上妻理絵**先生です。3年間のご勤務でした。みなさんが保健室に行くといつも笑顔で迎えてくださり、必要なケガの治療等はもちろん、悩みを聞いてもらったり、相談に乗ってもらったりして、助けてもらった人も多いのではないのでしょうか。また、今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のための取組やみなさんへのお知らせやお願い等にも様々な提案をしていただき、安全安心な環境づくりにも大いに貢献して頂きました。5月から太良高校で勤務されます。ありがとうございました。

@家庭科 **山下百合子**先生です。山下先生には、病気でお休みをされている三瀬先生の代替として、11月下旬から約4か月のご勤務でした。卒業した3年生や2年生の家庭基礎やライフスキル、フードデザインなど実習を伴う授業も多く担当していただきました。生徒の皆さんが楽しそうに調理実習に取り組んでいる笑顔が特に記憶に残っています。ありがとうございました。

@学習支援員 **波多江恵**（あや）先生です。3年間のご勤務でした。みなさんの授業中のサポートだけではなく、わかすぎルームや保健室まで引率していただいたり、教材や試験問題の「ルビふり」もしていただいたりしました。さらに定期考査前には個別に学習指導もしていただきました。4月からはご自身の夢を叶えるため専門学校での学習に専念されます。ありがとうございました。



@数学 **釋貴寛**先生です。1年間のご勤務でした。2年生の実用数学基礎など、丁寧に分かりやすく指導していただきました。また、ご自身が野球の経験者でもあり、野球部の練習にも参加していただきました。4月からは佐賀工業高等学校でご勤務されます。ありがとうございました。